

Zu Gast beim Grünen Baron

SCHLOSS DENNENLOHE



In diesem Schloss residiert die Familie des „Grünen Barons“ bereits in der achten Generation. Robert Freiherr von Süsskind führt seine Gäste und Gartenliebhaber persönlich durch seinen 26 ha großen Garten. Treten Sie ein in eine andere Welt und lassen Sie sich faszinieren von der Schönheit des Landschaftsparks. Schon immer gaben sich königliche Herrschaften hier die Klinke in die Hand: Die beliebte Preußenkönigin Luise weilte oft bei Ihrer besten Freundin Lucie Gräfin zu Pappenheim zu Besuch, die 16 Jahre Herrin von Dennenlohe war und in zweiter Ehe die Frau des berühmten Gartenfürsten Pückler wurde. Kein Wunder, daß der heutige Baron das „Garten-Gen“ geerbt hat und Dennenlohe als einer der schönsten Parks Deutschlands gilt.

Schloss- und Gartenverwaltung Dennenlohe | Dennenlohe 1 | 91743 Unterschwaningen
Tel.: 09836 96889 | schloss@dennenlohe.de | www.dennenlohe.de